



バレーボール CHIBA ZELVA 千葉ゼルバ

「マイナンバーカードでe-Tax」を体験しました

平成29年1月14日(土)、千葉市を本拠地とするバレーボールクラブチーム「千葉ゼルバ」の選手が千葉東税務署を訪れ、「マイナンバーカードでe-Tax × 千葉ゼルバ」と題して、国税庁ホームページ「確定申告書等作成コーナー」を使った確定申告書の作成を体験しました。

終了後、冷水選手は、「手順も簡単で、24時間利用できるのも便利。マイナンバーも、今回の体験でその取組を知ったので、有効に活用して、作業の効率化につなげてほしい。」とコメントし、中野選手は「手書きで書いて、間違えては消して書く、というイメージだったが、これなら初めての方でも簡単に作成できる。マイナンバーは、公平・公正な社会を作るための制度なので、こういう形で有効活用されるのはいいこと。」とコメントしました。

【当日の様子】



「確定申告書等作成コーナー」で作成体験する中野壮一朗選手（前列右）冷水亮選手（同左）



マイナンバーカードの見本をイータ君の持つICカードリーダーライターに入れる冷水選手



サイン色紙に「マイナンバーカードでe-Tax」とメッセージを入れた中野選手



千葉東署幹部職員との記念撮影

◎ YouTube「国税庁動画チャンネル」のご案内

この模様は、YouTube「国税庁動画チャンネル」で公開中です。

その他にも、全国の国税局・税務署の取組や税務手続についての動画を紹介しています。是非ご覧ください。

<https://www.youtube.com/watch?v=ed5yYwQPbtk&sns=fb>

